

Cacería de funcionarios locales: pagan el agua o serán cesados

Después de indicar que ayer venció el plazo ofrecido por el jefe del Gobierno del DF, Marcelo Ebrard, para que todos los funcionarios locales paguen el agua o serán cesados, la titular de la Secretaría del Medio Ambiente, Martha Delgado Peralta, advirtió que la dependencia a su cargo acatará "al pie de la letra" las instrucciones del gobernador capitalino.

Aseguró que todo el tiempo hay quien no paga y hoy, ayer, es el día que dio la Contraloría para hacer el corte de caja y lo haremos; ayer, añadió, se hizo una revisión de la dependencia y todavía hay quienes no han entregado el recibo, casi 15 por ciento, pero tendrán que ponerse las pilas.

En el evento organizado para el lanzamiento de la Segunda Edición del Directorio Páginas Verdes, la funcionaria explicó, en entrevista, que se promueve que los funcionarios locales paguen el agua para que "seamos ejemplo ante la ciuda-

danía capitalina".

Esto, acotó, es un primer paso, después les toca a los ciudadanos pagar, y después a los diputados votar en favor de la reestructuración de las tarifas en la ciudad de México.

Delgado Peralta subrayó que en la secretaría, "se han aplicado al pie de la letra las instrucciones de pago, estamos convencidos que no podemos trabajar en el Gobierno y no pagar el agua, todos tenemos que pagarla".

Detalló que "se lleva a cabo una recopilación de recibos del último bimestre, que fue julio-agosto, para verificar que todos los que trabajamos en el gobierno sí pagamos el líquido, de lo contrario habrá despidos en la ciudad", acotó.

